

Comenzó el tradicional torneo de beach vóley en Villa Atuel



Hace más de diez años comenzó a jugarse activamente el beach vóley (vóley de playa) en Villa Atuel. Para eso, se armó una cancha en la plazoleta Eva Perón donde siempre tienen lugar los partidos. A través de FM (Vos) y de Diario San Rafael, una de las organizadoras, Roxana Fernández, brindó algunos detalles al respecto.

“Hemos podido hacerlo desde hace varios años, en conjunto con la delegación y con los papás de algunos de los chicos que jugaban en ese momento, estoy hablando de hace diez años (o más). Armamos una playita en la placita Eva Perón. Para los que han venido alguna vez al pueblo, es la placita más chiquita, que está entre la policía y la escuela secundaria Bernardino Izuel”, dijo Fernández y agregó que ha habido una “respuesta excelente”, ya que hay 40 parejas (entre masculinas, femeninas y mixtas). “Empezamos con el tema del vóley en 2009, y con esa canchita hace más de diez años”, recordó.

Este evento deportivo de carácter competitivo, arrancó ayer viernes en horas de la tarde, seguirá hoy desde las 8 hasta las 0, y mañana domingo –también desde las 8– además de los partidos, se podrá disfrutar de artesanos, puestos de comida y bandas en vivo. Habrá premios para los primeros lugares, que incluyen trofeos, medallas y prendas de vestir.

La organizadora invitó a los interesados en llevar sus reposeras, disfrutar del lugar y del momento, especialmente a los turistas que tiene actualmente San Rafael.

Resaltó que es muy importante para el distrito la presencia del polideportivo, inaugurado hace tres años, más allá de que al principio no se lo pudo disfrutar demasiado debido a la pandemia. “Descansó’ un año y después retomamos con todo, hay varias actividades con los profesores que pone la Municipalidad de San Rafael a través de la Dirección de Deportes, tenemos Newcom para la tercera edad, hockey, fútbol femenino, futsal masculino, gimnasia deportiva para los más chiquitos (coordinación motriz para que sean más ágiles y tengan más plasticidad), y vóley que rige desde los cuatro años hasta los adultos”, resaltó Fernández.